

Profesor Contratado Doctor del Departamento de Derecho Administrativo de la Universidad de Granada (acreditado como Profesor Titular de Universidad). Coordinador de la Cátedra de Derecho del Deporte de la Universidad de Granada (2016-).

Autor de dos Tesis Doctorales (2010) abordando el régimen jurídico-administrativo del medicamento, defendidas en las Universidades de Granada y Bolonia (Doctorado Europeo de Investigación). Premio de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada a la Mejor Tesis Doctoral en Derecho Público del curso académico 2009/2010 y Premio Extraordinario de Doctorado en Ciencias Sociales y Jurídicas correspondiente al período 2009/2010 de la Universidad de Granada. Premio Fundación Prof. Nacle Herrera (2014).

IP2º del Proyecto DER 2013-48665-P “Evaluación y gestión de riesgos en el campo de los medicamentos y alimentos: farmacovigilancia y seguridad alimentaria” (2014-2017). Miembro de los Proyectos SEJ-03266 “El derecho a la salud y al medio ambiente en la sociedad del riesgo y la innovación” (2009-2012), SEJ-8163 “La Intervención de las Administraciones Públicas y la cooperación público-privada para la protección de datos personales y otros derechos en riesgo de los menores de edad en la sociedad digital” (2013-2017) o DER2017-84455-R “Hábitos de vida saludables y lucha contra la obesidad. Los retos del Derecho ante la salud alimentaria y la nutrición. OBE-S.O.S.” (2018-), todos ellos de la Universidad de Granada. Formo parte también de la base de expertos de la ANEP (2014-) y de la red temática “Sanidad y Gerontomigraciones” de la Universidad de Málaga (2017-).

Vicesecretario de la Asociación de Juristas de la Salud (2013-). Vocal del Comité Coordinador de Ética de la Investigación Biomédica de Andalucía (2011-). Vocal del Comité de Ética en Investigación con Organismos Modificados y Agentes Biológicos de la Universidad de Granada (2017-). Secretario del Máster Universitario en Derecho Sanitario, Bioética y Derecho a la Salud en la Unión Europea de la Universidad de Granada (2011-). Colaborador de la ONGD Farmamundi (2008-). Miembro de la Asociación Acceso Justo al Medicamento (2017-). Tesorero de la Asociación de Federalistas de Andalucía (2017-). Miembro del Gabinete Técnico de la Sala de lo Contencioso-Administrativo en Granada del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (2009-2010).

Miembro de la Asociación Española de Derecho Deportivo (2006-2013) y de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo (2005-), donde he ejercido el puesto de Vocal adjunto a la secretaría de su Junta Directiva (2007-2010), así como el de Secretario del *Anuario Andaluz de Derecho Deportivo* (2011-2013).

Profesor, en grado y posgrado, de la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Granada (2005-). Mi docencia en campo del Derecho Deportivo también se ha desarrollado en un centro autorizado de formación de técnicos deportivos (Iundenia), en el Máster de Periodismo Deportivo de la ESCO, en el Experto en Gestión Deportiva de la UIMP para el Instituto Peruano del Deporte o en el Máster de Derecho Deportivo de la Universidad San Pablo-CEU de Andalucía. He participado en acciones formativas de empleados públicos

ligados a la Administración deportiva (Universidad de Granada y Diputación Provincial de Granada). También he realizado labores de consultoría en materia deportiva para el Gobierno mexicano y el Ayuntamiento de Granada.

He desarrollado diversas estancias de investigación en el extranjero, en las Universidades de Cambridge (Reino Unido) y Bolonia (Italia), en el Instituto Europeo de Florencia (Italia), en el King's College de Londres (Reino Unido), en la Universidad IUAV de Venecia (Italia), en el Observatorio sobre Derechos Humanos: Bioética, Salud y Medio Ambiente de la Universidad de Salerno (Italia), en la Universidad de Insubria (Italia), en el Centro Jean Monnet "Rights & Science" de la Universidad de Perugia (Italia), en la Pontificia Universidad Católica de Río Grande del Sur (Brasil) o en la Universidad de Curitiba (Brasil).

A lo largo de estos años, me he ocupado del estudio del régimen jurídico-administrativo del medicamento y de sus implicaciones en la lucha contra el dopaje, de las políticas públicas de fomento de la actividad física y deportiva con fines de salud, de la promoción de hábitos de vida saludable para luchar contra la obesidad infantil, de la relación entre salud pública y envejecimiento activo, de las prácticas deportivas autóctonas y tradicionales o del acceso de la mujer a las actividades de deporte y ocio (lo que mereció un accésit en el V Premio de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo).

He publicado trabajos al respecto en las principales revistas especializadas en este campo: *Pharmaceuticals Policy & Law* (Holanda), *Ars Pharmaceutica*, *Cadernos Ibero-Americanos de Direito Sanitário* (Brasil), *Derecho y Salud*, *Diritto dello Sport* (Italia), *Revista de la Escuela Jacobea de Posgrado* (México), *Revista Española de Derecho Deportivo*, *Revista Andaluza de Derecho del Deporte* o *Anuario Andaluz de Derecho Deportivo*; así como múltiples capítulos de libro en monografías y tratados publicados por prestigiosas editoriales como Tirant lo Blanch, Aranzadi, Comares o Reus. Entre mis obras destaca la dirección de la monografía *Diferentes perspectivas del Derecho Deportivo en Andalucía. Libro homenaje al profesor Rafael Barranco Vela*. Participo en el comité de evaluación de la revista *Gaceta Sanitaria* y en el Consejo Asesor del *Anuario Andaluz de Derecho Deportivo* y de la revista *Derecho y Salud*.

He dirigido, coordinado y participado en multitud de reuniones científicas en España (Universidades de Almería, Baleares, Cádiz, Castilla-La Mancha, Complutense de Madrid, Europea de Madrid, ICADE, Jaén, Loyola de Andalucía, Málaga, Murcia, Pablo de Olavide, UCAM, UNED, San Pablo-CEU de Andalucía, Santiago de Compostela o Valencia), Italia (Bolonia, Insubria, IUAV de Venecia, Perugia, Tor Vergata de Roma, Salento o Salerno) o Brasil (PUCRS o Unicuritiba).

En la Universidad de Granada, mi docencia como profesor de Derecho Administrativo abarca 10 titulaciones en Grado y mi participación en 4 másteres universitarios (y otro más en la Universidad de Vigo). También he impartido docencia en títulos propios ofertados por la Escuela Andaluza de Salud Pública, la Escuela de Práctica Jurídica de Granada, la Universidad de Granada o la Universidad de Castilla-La Mancha; así como en otras Universidades españolas, italianas y brasileñas.